

NOS ENGAGEMENTS

CHERS CLIENTS,

Kaze Océan est une résidence hôtelière engagée dès son origine. Nos valeurs pour le développement durable, le circuit court, et la valorisation de la biodiversité ont été les moteurs dans la création de ce lieu qui s'intègre dans ce milieu préservé, mais tout autant fragile, du Cap Ferret.

Kaze Océan s'engage dans l'Écolabel Européen pour promouvoir un tourisme durable. Ce label écologique officiel de l'UE certifie les hébergements écoresponsables. En suivant un plan d'action quotidien, nous réduisons notre empreinte écologique, conformément à nos convictions environnementales et aux attentes de nos clients. Cette démarche vise à préserver le patrimoine local tout en offrant une expérience respectueuse de l'environnement.

À l'origine du projet, nous avons eu à cœur de nous inscrire dans une démarche responsable et écologique.

DEAR CUSTOMERS,

Kaze Océan has been a committed hotel residence from the outset. Our values for sustainable development, short circuits and the promotion of biodiversity have been the driving forces behind the creation of this place, which is integrated into the preserved, but equally fragile, environment of Cap Ferret.

Kaze Océan is committed to the European Ecolabel to promote sustainable tourism. This official EU ecolabel certifies eco-responsible accommodation. By following a daily action plan, we reduce our ecological footprint, in line with our environmental convictions and our customers' expectations. This approach aims to preserve the local heritage while offering an environmentally-friendly experience.

From the outset, we have been committed to a responsible and ecological approach.

L'Écolabel Européen s'inscrit dans notre action, et offre une visibilité à nos valeurs.

C'est avec des gestes quotidiens que nous limitons notre consommation énergétique, d'eau, et de production de déchets. Nous privilégions des produits d'hygiène respectueux de l'environnement, le recyclage, et favorisons les circuits courts et l'agriculture biologique, jusque dans vos assiettes.

Nous sensibilisons nos équipes et nos clients au gaspillage alimentaire et au respect des espaces et de l'environnement de *Kaze Océan*.

Nous mettons en relation notre clientèle avec des acteurs locaux pour le choix d'activités en lien avec la Presqu'île et son identité.

Kaze Océan, par ce plan, est fier de compter sur votre sensibilité envers nos valeurs, et nous comptons sur votre participation lors de votre séjour.

The European Ecolabel is an integral part of our actions, and gives visibility to our values.

It's through daily actions that we limit our consumption of energy, water and waste production. We use environmentally-friendly hygiene products, recycle, and promote short supply chains and organic farming, right up to your plate.

We educate our teams and customers about food waste and respect for *Kaze Océan's* spaces and environment.

We put our customers in touch with local players for the choice of activities linked to the Presqu'île and its identity.

With this plan, *Kaze Océan* is proud to count on your sensitivity to our values, and we're counting on your participation during your stay.

23 avril 2025

A. Talmy



EU Ecolabel : FR/051/689